

DEPORTES | Tenis de Mesa

El CajaSur Priego se ve nuevamente obligado a renunciar a la Champions League por problemas económicos

El club prieguense disputará la ETTU Cup, segunda competición europea, por no poder afrontar el elevado coste de la máxima competición europea

Redacción

Miércoles 4 de julio de 2012 - 14:34



El Cajasur Priego TM, campeón la pasada temporada de la Superdivisión Nacional de Tenis de Mesa y de la Copa del Rey, se ha inscrito finalmente en la Copa ETTU, segundo torneo continental, tras renunciar a participar en la Liga de Campeones por motivos presupuestarios.

De esta manera y por segundo año consecutivo, el club prieguense no podrá tomar parte en la máxima competición continental del tenis de mesa, dado su alto coste y la imposibilidad de hacer frente a este desembolso económico, situación que se ha lamentado desde el seno del cuadro cajista, después de una exitosa

temporada, en la que el equipo se hizo con su primera liga.

Como ha confirmado la Real Federación Española de Tenis de Mesa, el CajaSur Priego tomará parte en la ETTU Cup, junto a otros cinco equipos, que junto al prieguense, serán San Sebastián de los Reyes, Leka Enea de Irún, el subcampeón DKV Borges Vall, el Arteal de Santiago de Compostela y Caja de Burgos.

La nómina de equipos españoles en competiciones europeas la completarán las escuadras femeninas de Fotoprix Vic, CN Mataró Quadis, Suris Calella, Collosa Valladolid TM e Irún Leka Enea, por lo que el tenis de mesa español no tendrá representación en la Champions League.

De esta manera, solo queda conocer el sorteo y los rivales de los equipos españoles en la primera ronda, que se pondrá en marcha los próximos 8 y 9 de septiembre, donde el CajaSur Priego podría quedar exento, por la situación en el ranking mundial de sus jugadores.